

Rockmusik am Wald

6. Open-Air-Festival in Frommenhausen

FROMMENHAUSEN (fri). Das „Rock-am-Waldeck“-Festival startet diesen Sommer in die sechste Runde: Am 1. Juli spielen unterm großen Schirm am Frommenhauser Sportgelände wieder vier Bands.

Dörfler zieht es normalerweise eher in die Stadt, wenn sie gute Rockmusik hören wollen. In Frommenhausen ist es umgekehrt. Zum sechsten Mal lädt die Musik-begeisterte Dorfjugend am 1. Juli zum Open-Air-Festival auf das Frommenhauser Sportgelände ein. Letztes Jahr kamen über 2000 Gäste aus der Umgebung ins Waldeck.

Völlig der Natur ausgesetzt sind Musiker und Zuhörer keineswegs. Ein riesiges Schirmdach wird auch dieses Jahr wieder dafür sorgen,

dass die Veranstaltung nicht ins Wasser fällt.

Neben der Musik wird der Sport im Zentrum stehen. Der Anpfiff zum traditionellen Fußballturnier soll um 14 Uhr erfolgen. Statt im Trikot werden viele der rund 200 Jugendlichen in abenteuerlichen Kostümen um den Sieg kämpfen.

Profi-Fußball auf der Leinwand gibt es dann im Anschluss zu sehen. Voraussetzung dafür ist allerdings, dass die Deutschen ins Achtelfinale kommen.

Das eigentliche Highlight des Festivals, die Rockmusik, beginnt um 19 Uhr. Zu der schon bewährten Mischung aus Rock, Punk und Cover tragen die vier Bands Runlet aus Überlingen, Five Nations aus Friedrichshafen, Benzin aus Berghülen und die Waldeck-erprobten Regional-Matadoren Skilled Punches.